

Symposium Gruenbaum | Vorträge

FORUM | LUDWIG MARUM

Dokumentation über das Symposium »Der vergessene Whistleblower Léon Gruenbaum (1934 – 2004)« am 19. Oktober 2013 in Karlsruhe zu Ehren Léons erstellt anlässlich seines 10. Todestags am 22. Juli 2014

Einladung zum Pressegespräch

Sehr geehrte Damen und Herren,

das Forum | Ludwig Marum hat die 48-seitige Broschüre über das Gruenbaum-Symposium im Oktober 2013 fertig gestellt und möchte Ihnen diese vorstellen. Zu Ihrer Vorbereitung verweisen wir auf die zugehörige [Website](#) des Forums und die damalige [Presse-Mitteilung](#).

Zeit: Donnerstag, 24. Juli 2014, 11.00 Uhr

Ort: Anne-Frank-Haus Karlsruhe [Lage](#) Moltkestr. 20, Konferenzraum

Die beiden Herausgeber der Broschüre, Harald Denecken (Forums-Vorsitzender) und Dr. Dietrich Schulze (Mitgestalter des Symposiums) möchten Ihnen die Dokumentation und deren aktuelle Bedeutung erläutern. Unterstützt wird unsere Seite von Dr. Christof Müller-Wirth (Verleger und Ehrenmitglied des Fördervereins „Erinnerungsstätte für die Freiheitsbewegungen in der deutschen Geschichte“).

Die Broschüre wird in gedruckter Form in ausreichender Zahl mitgebracht. Wenn Sie uns eine/n Vertreter/in Ihres Mediums mit Email-Anschrift benennen würden, der am Pressegespräch teilnehmen wird, kann ihr/ihm gern eine pdf-Vorabfassung der Broschüre zur persönlichen Vorbereitung zugeschickt werden.

Für eine kurze Rückmeldung wären wir Ihnen dankbar.

Mit freundlichen Grüßen

Harald Denecken harald@denecken.com 0176 43062260

Dr. Dietrich Schulze dietrich.schulze@gmx.de 0160 99113131

Karlsruhe, den 21. Juli 2014